

Empresas

Ecopetrol: no solo será un cargo el que se cambie en la junta directiva

Por ahora, el Gobierno nacional sigue analizando nombres.

14/9/2022



Tras los cambios en los estatutos de **Ecopetrol**, el nuevo Gobierno, al parecer, convocará a una asamblea extraordinaria para volverlos a modificar y poder designar su junta directiva. - Foto: Guillermo Torres

No pasaron más de ocho días desde que se posesionó el presidente Gustavo Petro y de inmediato empezaron a soplar vientos de cambios en los puestos directivos de las empresas más importantes en las que la Nación tiene injerencia, como **Ecopetrol**, la que es considerada la 'gallina de los huevos de oro' del país.



El 2022 será año récord para Bogotá en iniciación de vivienda con más de 73.000 unidades

Para nadie es un secreto que varios nombres al interior de la junta directiva de esta empresa no son cercanos al nuevo gobierno y que desde el Ministerio de Hacienda se ejercerá su derecho como representante del accionista mayoritario (el Estado) para cambiar a algunos. Esto, pese a que a finales de marzo se tomó la decisión de alargar su periodo hasta 2025.

Ahora bien, durante las últimas semanas se ha rumorado mucho frente a lo que pasará con esta situación, ya que algunas voces hablan de que únicamente se buscará la salida de [Luis Guillermo Echeverry, quien es muy cercano al expresidente Iván Duque, y actualmente funge como el presidente de este grupo.](#)

Frente a esta información, el mismo ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, le confirmó a *SEMANA*: "Cambiaremos varios". tal v como se había

dicho desde un principio. Sin embargo, los nombres a cambiar son un tema que aún se encuentra en discusión al interior del Gobierno nacional.



Atención: con el 80 % de El Guavio fuera de servicio, advierten posibles cortes de energía en Cundinamarca, Meta y Guaviare

Cabe recordar que, pese a que son nueve los miembros de la junta directiva de **Ecopetrol**, en este momento solo hay ocho, puesto que aún no se nombra el reemplazo de la vacante que dejó Juan Emilio Posada, cuando fue elegido presidente de ISA.

Este espacio sería ocupado por una persona afín al gobierno, con el fin de ganar terreno en la búsqueda de darles un giro a las industrias extractivas en Colombia.

Con la reforma a los estatutos que se aprobaron en la Asamblea de Accionistas de marzo, los directivos pueden estar en sus cargos hasta 2025. Sin embargo, el ministro Ocampo aseguró a mediados de julio que se harán cambios en la junta de la petrolera colombiana.

A excepción de los representantes de los accionistas minoritarios (Carlos Gustavo Cano) y de los departamentos productores de hidrocarburos (Hernando Ramírez Plazas), los actuales miembros de la junta directiva de **Ecopetrol** fueron dejados por el gobierno Duque.

Para hacer estos cambios, se deberá convocar una asamblea extraordinaria de accionistas y proponer un cambio en los estatutos sociales de la compañía. [Como la Nación es el principal accionista \(tiene el 88,49 % de las acciones\), el gobierno de Petro podrá hacer los cambios que quiera en la junta.](#)

Inicialmente, los directivos fueron nombrados para un periodo de dos años, es decir, de 2021 a 2023. Sin embargo, con la reforma aprobada en la asamblea de marzo, los miembros de la junta pueden estar en sus cargos hasta el año 2025. Lo curioso del tema es que esto no se logró por iniciativa del gobierno Duque, sino por una propuesta que presentó una accionista minoritaria.

La reforma a los estatutos planteada por **Ecopetrol** decía que los miembros de la junta estarían por un periodo institucional de cuatro años y podían ser reelegidos más de una vez por igual periodo, pero sin exceder tres periodos en total, es decir que cada integrante puede estar hasta por 12 años.



Reservas de petróleo de EE. UU. subieron más de lo esperado: ¿cómo afecta al precio de la gasolina?

Sin embargo, la accionista minoritaria Maura E. Ramírez hizo una nueva propuesta a esta reforma que fue aprobada por la asamblea, logrando que no se puedan hacer cambios en la junta directiva de la compañía hasta 2025, pues la propuesta de **Ecopetrol** solo iba hasta 2023.

Así las cosas, todavía no hay nada claro frente a lo que pueda pasar con el futuro de las cabezas de esta compañía, ya que desde el Gobierno nacional se sigue estudiando el tema, especialmente en los nombres y las cuentas que se necesitan para realizar los cambios que más le convengan, así toque convocar una junta extraordinaria de accionistas.



Ecopetrol

Accionistas

Junta directiva

Ministerio de Hacienda



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



MACROECONOMÍA

Lo último: **Ecopetrol** suspendió sus pilotos de fracking por 90 días, ante la postura del gobierno Petro



CONFIDENCIALES

Presidente Gustavo Petro plantea una sociedad entre comunidad wayúu y **Ecopetrol**: ¿en qué consiste?



OPINIÓN

Financiar la transición energética



INVERSIONISTAS

BVC no aguantó la presión y cerró en rojo este 6 de septiembre: cuánto cayó y qué está pasando



EMPRESAS Hace 5 horas

Importante empresa de domicilios se va de Sudamérica: anunció la venta de su participación por hasta 1.800 millones de euros



EMPRESAS

¿Cómo es trabajar en una empresa con jornada laboral de cuatro días en Colombia?



EMPRESAS

La pelea que tuvo que dar Davivienda por su marca Daviplata



EMPRESAS

Más de 6.000 extrabajadores de Justo & Bueno podrán reclamar sus acreencias laborales



EMPRESAS

"Estamos cada vez más cerca de conectar nuestros cielos hermanos": Avianca



EMPRESAS

¿Cuánto demora una empresa en Colombia para reemplazar a un trabajador que renuncia?



EMPRESAS

Producción empresarial sí crece: 2 de cada 10 empresas que iniciaron pequeñas subieron a medianas o grandes



EMPRESAS

Transporte aéreo en el mundo regresa poco a poco a los niveles previos a la pandemia

ÚLTIMAS NOTICIAS



SANTANDER Hace pocos segundos

Capturado por masacre de familia en Landázuri, Santander, aceptó su responsabilidad los crímenes y fue enviado a la cárcel



NACIÓN Hace 10 minutos

Gustavo Bolívar relaciona a fondos de pensiones con desplome de puente Chirajara, ¿qué dijo?



CONFIDENCIALES Hace 13 minutos

Video | Jota Pe Hernández mostró 'jugadita' de senadores para irse de debate y no ser sancionados



POLÍTICA Hace 17 minutos

En el Congreso denuncian supuesto detrimento patrimonial en las obras del Puente de Juanchito



ESTADOS UNIDOS Hace 17 minutos

Estados Unidos impone sanciones a responsables por ataques cibernéticos relacionados con Irán



MUNDO Hace 17 minutos

Maduro dice que Venezuela "está lista" para "abastecer" demanda petrolera mundial



MUNDIAL CATAR 2022 Hace 18 minutos

Escándalo en la FIFA: hinchas presionan para que indemnicen a los obreros de Catar 2022



NACIÓN Hace 19 minutos

La propuesta para que los motociclistas no sientan el alza en el precio de la gasolina

Últimas noticias:

[Semana TV](#)
[Estados Unidos](#)
[Impresa](#)
[Nación](#)
[Opinión](#)
[Vida Moderna](#)
[Gente](#)
[Pódcast](#)
[Especiales](#)
[Galerías](#)
[Cocina](#)

Nuestras marcas:

[Semana Play](#)
[Economía](#)
[Arcadia](#)
[Jet Set](#)
[Soho](#)
[Fucsia](#)
[4 Patas](#)
[Sostenible](#)
[Finanzas Personales](#)
[Foros Semana](#)
[Semana Rural](#)

Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)
[Política de Tratamiento de Datos](#)
[Términos suscripciones](#)
[Paute con nosotros](#)
[Aviso de privacidad](#)
[Política de Riesgos C/ST](#)
[Política SAGRILAF](#)
[Certificación ISSN](#)
[TyC Plan de Gobierno](#)

Contáctenos:

[Canales de servicio al cliente](#)
[Horarios de atención](#)
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
[Trabaje con nosotros](#)

Nuestra App:

 [Apple Store](#)
 [Google Play](#)

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

 [Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA](#)